
 

 

 

                         

謹賀新年 
 会員の皆様、あけましておめでとうござい

ます。昨年中は、保存会の活動にお力添えを賜

り、誠にありがとうございました。保存会も発
足以来 9年目を迎えます。国史跡に向けていっ
そう弾みをつけて頑張っていきたいと思いま
す。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

第７回歴史講演会開かる 

安中市のルーツに聞き入る 
 
11 月 10 日、松井田文化会館大ホールで第７

回松井田城歴史講演会、「碓氷郡の戦国領主・安

中氏」が開かれ、スタッフを含め 220名が参加

しました。(市外から 60 名、県外から 17 名)、

講師の森田真一氏は、安中氏がどこから来たの

か「安中市のルーツ」について講演されました

が、これまで定説にあった新潟県新発田市には、

安中氏を名乗る方があまりいなかった。むしろ

五泉市に多かった。などと話されました。 

 

 

 

 

 

松井田小で今年度も 

歴史講座ひらかる 
20人の 6年生が紙芝居に感動 

昨年に続いて「松井田城址」についての歴史
講座が開かれ、保存

会員が 3名、松井田

小を訪れ小学生に

松井田城をめぐる
歴史について説明
し、その後、小林栄
里子さんが紙芝居

｢松井田城物語｣を上演しました。その後 6年生
から｢学校のすぐそばにある松井田城址が、こ
んなすごい歴史があったことにびっくりしま
した。将来このような歴史のある建物や城址な

ど守っていける人になりたいです。｣などと感
想が寄せられました。2年目になる講座を前に、 
田島浩之校長先生よりご挨拶と、生徒に贈呈

した御城印に対する謝礼をいただきました。 
 

大道寺政繁にゆかりの方々が来訪 
 
 保存会活動も８年目の昨年、新聞に取り上

げられる機会も増え、各地から城址の愛好家の
皆さんが来訪されるようになりました。昨年は、

6月、登城者のアンケートに｢政繁氏の子孫、直
系 15代目です。｣とあったことから、事務局長
が電話したところ、茨城県五霞町の教育委員を

されている、大道寺繁行氏ということがわかり
ました。また７月の政繁公供養祭には｢母方の

伯父のところに、大道寺政繁公のお位牌があっ
たのでお参りに来ました。｣と位牌の写真を持
参された方もおられ、しばらく会員と懇談して
帰られました。保存会の活動が広がっているこ
とがわかりました。 

 

昇太師匠が来城されました 
9月 29日、松井田文化会館の事業で開かれた

「街道寄席」に「笑点」でおなじみの春風亭昇

太師匠がお見えになり、楽屋で会長らが懇談し

ました。師匠は大の城好きで有名｢3度目の訪問

で、やっと松井

田城址に登るこ

とができまし

た｣と公演の中

で聴衆に語り、

小雨の中で本丸

などを見て回っ

たことを話され

ました。 
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・第６回松井田城址現地説明会 
 3 月９日（荒天の場合は 16 日） 

  詳しいことは別紙案内チラシ 

会員の皆さんのご参加をお願いします。 
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